

lunes 8 de junio de 1987

lboletto

P. V

LA CUARTA ESPECTACULAR

1997 00020164 B

Se anuncia en el "Cariola"

Obra de teatro con el drama de los jóvenes drogadictos

El desgarrador drama de los jóvenes atrapados por la droga conmovió profundamente al dramaturgo Juan de Rosa Ventura y lo motivó a escribir una obra de teatro que fuera testimonio de la cruda realidad de este asunto de nuestra sociedad.

Esta obra, con el objetivo título de "La tragedia de los drogadictos", será estrenada el próximo 24 de junio, en el Teatro Cariola.

Se trata de un montaje absolutamente novedoso y que impactará al público por su crudeza y realismo -nos dice Juan de Rosa- agregando que la puesta en escena y la representación estará a cargo del plantel de bailarines y jóvenes actores de la Escuela Popular de Arte Escénico, que él mismo dirige.

El nudo principal es la

droga y sus efectos en la juventud de todos los estratos sociales -sigue diciéndonos Juan de Rosa- y en la trama hasta hay un asesinato, así como también se muestra la lucha de las bandas de traficantes por apoderarse de este inmenso mercado.

Los niños-lolos-oberros de la Escuela Popular de Arte Escénico darán vida a una representación muy moderna y de muchos efectos visuales. Bajo la dirección y coreografía de José Donato Carrasco, los

actores bailarines mostrarán escenas de jazz dance y rock and roll y un grupo de auténticos "karatecas" protagonizarán impactantes escenas de violencia entre traficantes.

"La tragedia de los drogadictos" será también un éxito cultural y artístico y por su contenido ejemplar para los jóvenes es que cuenta con el alto auspicio del Ministerio del Interior. Se pretende que el mayor número de escolares y licenciosos vean la obra en el Teatro Cariola, para lo

cual se ha dispuesto ofrecerla a precios de convenio con los establecimientos educacionales.

El estreno de "La tragedia de los drogadictos" será el 24 de junio a las 18.15 horas, habiéndose programado hasta dos funciones diarias los fines de semana. Al estreno asistirán altas autoridades de Gobierno, policiales y educacionales. Todo un éxito para los lolos-actores de la Escuela Popular de Arte Escénico, que dirige Juan de Rosa Ventura.



La obra de teatro "La tragedia de los drogadictos" nos mostrará el desgarrado drama que viven los jóvenes atrapados por el vicio de la droga.

Obra de teatro con el drama de los jóvenes drogadictos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de teatro con el drama de los jóvenes drogadictos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)